

Una pizzería y una guardería

Dos puertorriqueños relatan en los vídeos las preguntas que hicieron al Prelado del Opus Dei durante la tertulia familiar que tuvieron recientemente en ese país.

24/08/2009

"Me explicó cómo hacer la pizza con amor a Dios y a las personas"

Él es propietario de una pizzería, y en su pregunta le pidió a Mons.

Javier Echevarría que le hablara de cómo podía hacer ver a sus amigos

que el trabajo es una vocación.

Vídeo “Inaugurad vuestro matrimonio cada día”

Es madre de cuatro hijas y dirige una guardería en Puerto Rico. En el vídeo cuenta cómo le han ayudado los consejos sobre la vida matrimonial que recibió del Prelado del Opus Dei durante la tertulia. **Vídeo**

.....

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-sv/article/una-pizzeria-y-una-guarderia/> (31/05/2025)